



Die neuen Auszubildenden der Sparkasse im Landkreis Schwandorf mit Vorstandsvorsitzendem Werner Heß (2. v. r.), Personalrat Heribert Lautenschlager (r.) und Ausbilder Klaus Gebhardt (l.)
Foto: Gebhardt

Start für acht Auszubildende bei der Sparkasse

SCHWANDORF. Für acht Auszubildende hat im September bei der Sparkasse im Landkreis Schwandorf das Berufsleben begonnen: Anna-Maria Braun (Nabburg), Annalena Eckl (Schwarzenfeld), Peter Eichhammer (Burglengenfeld), Hermann Feller (Schwandorf), Kathrin Pretzl (Oberviechtach), Marcel Schecht (Nittenau), Jasmin Wagner (Neunburg) und Simon Wazl (Burglengenfeld). Zwei Auszubildende absolvieren ein Duales Studium über vier Jahre und sechs der jungen Leute eine Ausbildung zum Bankkauf-

mann/-frau über zweieinhalb Jahre. Los ging es am ersten Tag mit einem Outdoorerlebnis. Nach dem Kennenlernen erlebten die Azubis in Teamübungen, wie wichtig Zusammenarbeit, Kommunikation und gegenseitiges Vertrauen sind. Neben neuen Erfahrungen war der Lohn für die bewältigten Abenteuer das abendliche Ritteressen in der Kemenate der Burg Trausnitz. Vorstandsvorsitzender Werner Heß begrüßte am zweiten Tag die Auszubildenden persönlich und beantwortete zahlreiche Fragen.